
OAB-MA sugere protocolo descentralizado da Justiça Federal

O presidente da seccional maranhense da OAB, José Caldas Góis, sugeriu ao diretor do Foro da Justiça
Federal do Maranhão, juiz Marcelo Dolzany, a instalação de um serviço de protocolo descentralizado no
prédio da OAB-MA. O pedido foi feito em audiência na Justiça Federal.

Na ocasião, Caldas Góis pediu para que seja disponibilizada uma sala mais ampla destinada aos
advogados no Fórum. Outro pedido do presidente da OAB maranhense foi criação de uma vaga interna
de estacionamento para advogados para carga e descarga de processos volumosos ou em grande número.

Visite o blog Consultor Jurídico nas Eleições 2006.
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